

3年生の抱負

3年4組 米津陽士

昨年度自分達は、「自他を大切にしてお互いを高め合い成長できる学年」という学年目標に向けて生活していきました。

1年を振り返ってみると反省点や3年生になっての抱負を見つけました。

まず、反省点の1つ目は、忘れ物です。

毎日、学習委員、学級委員が忘れ物チェックや呼びかけを行っていますが、忘れ物がゼロになる日はほぼありませんでした。

授業に必要なものを揃えるのは当たり前のことです。一人一人が意識、協力しないと忘れ物はなくなりません。3年生では、一人一人が忘れ物をしないように工夫し忘れ物をなくせるようにしましょう。

2つ目は2分前学習です。

2分前着席はできていますが着席した後、話していたりして学習をしていない人がいました。毎時間、2分前学習を行うと、1日10分、1週間で50分長く時間が確保されます。授業に入る前に予習、復習をする事は必ず自分のためになります。

全員が2分前学習をできるように呼びかけをしていきましょう。

3つ目は身だしなみです。

2年生になってから身だしなみが少しだらけていると感じます。制服が乱れていたり校内服が乱れていました。制服の乱れは心の乱れです。3年生になれば五中の最上級生です。1, 2年生にしっかりとした態度で接し手本となるためにも生活面の改善を頑張っていきたいです。

今年度からはコロナ禍の前と同じ活動ができるようになるかもしれません。そうしたときに2年生の時の経験を活かし、1, 2年生を引っ張っていけるような学年になりたいと思います。

自分たちは協力し成長できる学年です。初めてのことにも学年全員で協力していきます。